

# Niega PRI-NL regalo de agua del gobierno

□ *Pagará en plazos: Lozano*

- “Utiliza el PAN el convenio firmado para su guerra sucia”
- Un error, omitir el pago, admite Medina de la Cruz

**Esther Herrera / Finsat**

MONTERREY, NL, 25 de mayo.— El Partido Revolucionario Institucional (PRI) rechazó categóricamente la acusación que le hiciera el PAN de que el gobierno estatal les paga el recibo de agua.

Miguel Ángel Lozano, líder estatal del organismo, si bien reconoció ese adeudo, justificó que hace tiempo suscribieron un convenio con la empresa Agua y Drenaje para pagarlo a plazos, e incluso aseguró que terminará de liquidar su adeudo con la empresa, de 694 mil pesos, en un plazo de 60 días.

El líder priista se quejó de que alguien filtró el convenio que hace días realizaron con Agua y Drenaje para liquidar la deuda señalada, y acusaron a los albiazules de emprender de nueva cuenta su guerra sucia.

“El PAN habla de que nos regalan un ‘chorro de agua’. No nos lo regalan. Nosotros estamos pagando ‘el chorro de agua’ que consumimos en las oficinas, pero a ellos, la gente, les va a cobrar con votos en contra por el ‘chorro’ de impuestos, de aumentos de tarifas, de desempleo y de medidas equivocadas que le han recetado a la población de Nuevo León y de México.”

Por su parte, Rodrigo Medina de la Cruz, candidato por la coalición Juntos por Nuevo León, calificó de lamentable la actitud de la dirigencia nacional del PAN.

“Yo me he dado cuenta que el discurso y el lenguaje que se ha utilizado por la dirigencia nacional del PAN, más que constructivo es destructivo, no es de propuesta”, señaló.

Además, el candidato dijo que espera que no le afecte a su campaña el adeudo de 66 meses de agua que acumuló el PRI estatal y que fue revelado por los panistas.

“Sé que fue un error del PRI haber omitido ese pago”, indicó el abanderado.

Mientras tanto, la dirigencia estatal del PAN exigió a la empresa Agua y Drenaje de Monterrey que aclare el trato preferencial que brinda este organismo al PRI de Nuevo León.

“A los ciudadanos los tratan con una vara y a su partido tratan con otra”, señaló Juan

Carlos Ruiz García, líder de los albiazules.

“Lo que estamos exigiendo es que en la misma forma en la que se exige el cumplimiento de pago a los ciudadanos, sea la misma forma a su partido, porque de otra manera se sigue confirmando que está desviando recursos de su gobierno no sólo para beneficiar al PRI, a los candidatos del PRI y sobre todo al candidato a la gubernatura, sino que es una muestra más de la impunidad que priva.”



Natividad González. (Foto: E. Ortiz)

